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欠席者（４名）
橋本，神作，三浦，中西 司会S A A近藤冨士男君

ソングリーダー前原一男君「奉仕の理想」

｜ケスト｜
会田国喜第11分区代理

｜ビジター｜
戸塚洋一君（神奈川）
蒲生秀雄君,星幸男君，大矢晴行君
藤本孝君河野重康君，野口栄三郎君
三瓶洋爾君，山口光洋君，樋渡金彦君（大和）

＜会長報告＞
○新会員藤塚勝明君を紹介いたします。
○先日（11日）にロータリー財団委員長会議が開
かれ古木さんと出席いたしました。
○津久井RCの20周年記念式典が12日に行われ幹

事と行って参りました。
○竹本会員が仕事の都合上退会されます。

＜幹事報告＞

○理事役員会報告

１．新会員の所属委員会は三役でi池事後承諾。

２．冑少年交換の援助について。
３．竹本会員の後任は社会奉仕委員長と相談。

○名言カレンダーの注文申込書を回覧。
○23日”は家族会の振替休会となります。

＜委員会報告＞
○プログラム（芦田）１１月の月間プログラム配

布します。２７日の例会は是非奥様もご一緒に。
○ゴルフ同好会（長野）第１回優勝者の上村会

員にレプリカを贈呈します。三クラブ合同大会
１２月３日の参加申込みを回覧。第２回コンペは
１１月中旬を予定しています。
○親睦活動（辻）２６日の家族会参加費の納入。

集合時間等間違いなきよう願います。
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|お祝｜おめでとうございます.′
結婚記念日岩田一夫君（10月１８日）

辻国明君（10月１８日）
入会記念日古木勝治君（54年10月18日）

＜スマイルボックス＞委員長後藤定毅君
会田国喜第11分区代理クラブ協議会に御伺いし
ました、宜しく。

戸塚洋一君いつもお世話になります。
星幸男君実りある協議会を祈る。
河野菫康君御世話になります宜しく。
蒲生秀雄君久し振りにお伺いしました宜しく。

野口栄三郎君いつも御世話になります。
三瓶洋爾君朝夕大変涼しくなって参りました。

本日は御世話になります、どうぞよろしく。

山口光洋君お世話になります。
樋渡金彦君本日もおじゃまします。よろしく。
藤本孝君今日もお邪魔します、よろしく。
大矢晴行君久しぶりに御伺い致しました。

岩田一夫君結婚記念日を祝って頂き有難う御座
居ます｡二人共健康で有難いと思って居ります。
二人分感謝させて頂きます。

辻国明君今現在もあの熱い夜は小百合ともど
も忘れません、結婚記念日祝っていただき心か
ら感謝します、これからも輝く永遠に向けて仲

良く歩みます。
古木勝治君入会記念日のお祝いありがとうござ
いました。

熊倉光男君女房の誕生日祝って頂き有難うござ
います。所用で早退します申し訳ありません。

木村誠二君創業記念を祝っていただきありがと
うございました。

藤田会長、士屋幹事第11分区代理会田様、本日
公式訪問前のクラブ協議会よろしくお願いします。
土屋翁三君本日は藤塚勝明君入会おめでとうこゞ
ざいます。ロータリーは一生です死ぬまで共に
仲良くやって行きましょう。

猪熊唯夫君藤塚君お待ちしていました、気楽に

やってゆきましょう。
古郡清君藤塚君ようこそ. ′入会おめでとう、
これから良きロータリアンになるようにシゴキ

ます。本日は所用にて早退させて頂きます。

松本忠明君ワールドケーキフェアが横浜そと．う
８階で明日より始まります。入場券を５枚、ス
マイルボックスに寄贈します。委員長とねだん

を相談して下さい。私も小品を出品しておりま
す。
播桂柳君先日は上村プロの飛距離には恐れ入

りました、しかし飛ぶのみでは.〃往復の安全運
転に感謝して。
亀谷志郎君分区代理御苦労様です。

竹本正俊君突然の申出で驚かれたことと思いま

すが、本業多忙のためやむなく退会させて戴き
たいと思います。時間がとれ次第御挨拶に参上

するつもりでおります。わずかな時間でしたが

御厚情を戴いた皆様方に深く感謝しております。
今後共宜しくお願いいたします。

一

「ロータリー財団委員長会議」に参加して
会長藤田菫成

今月11日、新横浜玉姫殿で開かれ古木委員長と
共に出席しました。来月はロータリー財団月間で
当日の議鼬は、上野パストガバナーによるボリオ
プラスキャンペーインについて、川村財団委員長
よりロータリー財団の現状報告、伊藤財団増進委

員長より月間を迎えるについて、当クラブの亀谷
奨学金学友委員長よりロータリー財団奨学生の募

集について、石井GC委員長による研究グループ
交換の派遣についての内容で行なわれました。
当クラブでも来月の月間では13日の例会に、奨

学学友会の中満いづみさんという女性の方にお越
いただいて卓話を予定しております。亀谷会員に

大変お骨折りをいただいたということで感謝して
おります。
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＜クラブ協議会＞
「ガバナー公式訪問に備えて」

（藤田会長）只今よりガバナー公式訪問２週間

前のクラブ協議会に入らせていただきます。各委
員会の活動計画が当初と同じであるならあえて述
べる必要ありませんが、４ケ月経過して修正・補

促等がございましたら述べていただき進めてまい
ります。
（会田分区代理）1986～87年度ガバナーのプロ
フィールを申し述べます。

小林亮（こはやし。あきら）大正14年１月

-２７日生（61歳入海老名市杉久保．宮代英一、ソヤ
の次男として生まれる。父英一は海老名町議、伯

父国太郎と祖父川口政八は共に鎌倉郡瀬谷村々長
を務めるという環境に育った。

昭和27年、後に相模原市の公選初代市長に当選
した小林与次右工門の五女正子と結婚、小林家
を継き現在に至る。

学歴：日本大学拓殖学科（現農獣医学部）卒業

職歴及び公職歴：神奈川県農政部農業試験場に勤
務、農業経営研究と農業改良普及に務めるか、昭
和38年相模原市長選に立候補のため県庁退職。市

長選は惜しくも落選する。その後、相模原市農業

協同組合監事、民生．児童委員を務め、昭和48年
桜井運輸株式会社設立、代表取締役社長に就任。

-昭和50年、相模原運送事業協同組合設立発起人と
して参加し即事長に就任。

現在、神奈川県トラック協会理事・神奈川県貨
物協同組合理事・神奈川県陸上貨物災害防止協会
理事・神奈川県神社庁評議員などを兼務。
ロータリー歴：昭和44年、.相模原RC入会、幹事

会長・第１0区分区代理、地区委員を経て今日に至
る。シニアアクティブ、ポールハリス・フエロー、
米山功労者。
以上を紹介させていただきます。非常に本音で
語られる方でして、我々が日頃ロータリーに対し
ましてもこういうところがおかしいと思いまして

も、言いたくとも言えないことを、ズバリそのも
のを皆様に投けかけられます。公式訪問も堅苦し
い雰囲気でなく、卒直素|薗に明るく楽しく進めて

行こうとの趣旨ですので、各委員長さんの質問は
２～３分位でこ説明いただき、当日はスピーディ

に進行できますようこ協力下さい。
-あらかじめ知らされた委員会||頂序で、藤田会

長の司会により各委員長が活動計画を説明一。
（省略）
（分区代理のコメント）大変立派な計画書であ

られ充分であろうと思います。尚ポリオ・プラス・
キャンベーィンにつきましては、独自の委員会を

設けるクラブもあり、集金方法に工夫を凝らすク
ラブもあります。今月の「ロータリーの友」を当
日持参して下さることをお勧めいたします。

来月はロータリー財団月間です

最後のお願い

世界理解と平和にｌ票を投じるために、財

団月間(11月）全員で出かけようではありま

せんか。投票場も投票Nl紙もなく、国際ロー

タリーのロータリー財団が存在しているだけ

です。そしてロータリー財団は私達の支援を

必要としています。ポール・ハリス・フエロ
ーや３-Ｈボランティアになりましょう。

ポリオ・プラスに寄付しましょう。

11月に、ロータリー財|寸|のためにあなたの

ｌ票を投じて下さい。よりよい世界のために

立ち上かって下さい。
ロータリー「情報抄録」



最後になりましたが、皆様方のこ健康とクラブ
のご発展を衷心より願い望みます。

藤塚勝明君
皆様はじめましてこんにちは、私は土屋さんの

紹介で入会させていただきました。職業は木造建
築ということです。今後ともよろしく御指導の程
お願い申し上げます。

土屋翁三君

新会員の藤塚さんとは小学校のPTA役員でご
一緒でした。誠実まじめな方で、JCの経験もあ

られ他クラブからも勧誘されておりましたけと､中

クラブを選んで下さいました。奥様も非常に明る～
い方で家庭円満な申し分のない方です。我クラブ

の原動力となって活躍下さる方ではないかと思い

ます。

＜ 挨 拶 ＞
竹 本 正 俊 君

久し振りに皆様にお会いできたのに大変心苦し
い想いがいたします。私この数ヶ月間渡り鳥のよ

うにメイクアップを続けて参りましたが、仕事の

都合上もう限界になりました。本日をもちまして
退会させていただくことになりました。
丁度一年半前に入会しましてそれ以来、ロータ

リアンとしていたことに誇りにおもい、色々な経
験・体験をさせて頂き、家族ともども生涯忘れる
ことのない楽しい期間となるでしょう。事情が許

せば再度入会をお願いする時もあろうかと思いま

す。是非その節はよろしくお願い申し上げます。
退会しましても今まで通りの現在地に居りますの
で、より一層のご厚情とご交誼の程お願いします。

昭和６１年１１月：月間プログラム
（プログラム委員会）

時 間 内 容 担 当 備曜 項 考月日
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第４２０回
例 会
卓 話

｢食と味」 会員選考

委 員 会

１１／
／６ 木 １２：３０

石渡英二郎君

第４２１回
例 会
卓 話

「財団奨学生となって」
早稲田大学

中 満 泉 さ ん

ロータリ
ー財団委

員会

１１/i３ 木 １２：３０ ロータリー財団月間
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第４２２回
例 会

クラブ･フォーラム

｢社会奉仕について」 社会奉仕

委 員 会

１迄， 木 １２：３０
北砂富三君

奥様方には大変興味のある
話と思います。是非ゲスト
として出席されるようお奨
め下さい。多数の御来訪
を歓迎いたします。

第４２３回
例 会

卓 話

「香水の話」
ゲスト・スピーカー

平 尾 美 也 氏

１尾ア 木 一宮雪 沢１２：３０

第４２４回
例 会

３クラブ合同例会

合同例会 会
幹
親
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